

5月のリワーク交流会の中止のお知らせ

2020年4月9日

リワーク卒業生の皆さま

卒業生の皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルスの感染拡大による何らかの影響が皆様方の職場や家庭でもあるのではと思います。健康被害に遭われた方もいらっしゃるのではと心配しております、早い回復をお祈りいたします。

政府・自治体による緊急事態宣言もあり、5月に予定していたリワーク交流会は残念ながら中止とさせていただくこととなりました。3月に続き2回連続の中止となり、楽しみにされていた方もいらっしゃったのではないかと思います、申し訳ありません。

次回は7月中旬を予定しておりますが、どういう状況となっているか予測ができません。そのため7月の交流会については6月中旬ごろまでに八幡厚生病院のホームページ（おしらせ）に掲載させていただく予定なので、ご確認をお願いいたします。なお、お便りについては新型コロナウイルスの終息等のめどが立つまで一旦取りやめとさせていただきます。

皆様方が早く通常通りの生活ができるようになることを、リワークスタッフ一同祈念しております。またお会いできる日を楽しみにしています！

八幡厚生病院 リワーク

